

del Director de nuestra Institución, D. Ramón Carrilero Martínez, además del autor de la publicación. Posteriormente se visitó el refugio de la Plaza del Altozano. Nuestra publicación ha tenido tal acogida, que la primera edición se agotó en pocos días y se prepara una reimpresión.

**N**os estamos replanteando el tema de la biblioteca, en un doble sentido, en cuanto a ampliación del espacio y en cuanto a la elaboración de un reglamento y a la creación de una comisión de adquisición de fondos. En su momento, cuando esté todo perfilado, os informaremos. Hemos de reconocer que las dos personas que atienden nuestra biblioteca están haciendo un verdadero esfuerzo por actualizarla y mantenerla a la altura de las circunstancias.

**E**n breve estarán a disposición de suscriptores y miembros los números 42 y 43 de Al-Basit. El primero correspondiente a Humanidades y el segundo formado por los índices de los números 31 al 41 de la Segunda Época, pues ya se os informó en la Asamblea de diciembre que Al-Basit-Humanidades seguirá manteniendo este título y se creará una revista nueva para ciencias con el título "Sabuco", que ya ha completado los artículos del primer número y entrará pronto en imprenta.

**E**n la página "web" de la Diputación Provincial hay un apartado para el I.E.A. con los siguientes términos: <http://www.dipualba.es/iea>.

**C**omo consecuencia de la reelección de D. Ramón Carrilero Martínez como director del I.E.A. el quipo de la Junta Directiva ha quedado compuesto de la siguiente manera en las presidencias de las distintas secciones:

- Bellas Artes: D. Alfonso Santamaría Conde
- Historia: D. Aurelio Pretel Marín
- Filología: D. Francisco Mendoza Díaz-Maroto
- Geología: D. Julián de Mora Moreno
- Biología: D. Alonso Verde
- Etnología: D. José Sánchez Ferrer
- Promoción: D. Antonio Selva Iniesta
- Arqueología: D. Javier López Precioso
- Distribución: D. Antonio Moreno García
- Geografía: D. Miguel Panadero Moya